

## Bom Schauspiel des europäischen Völkerkrieges

Die Münzen gründen ihre Hoffnung auf den endgültigen Sieg ihrer Waffen in der Kountheit auf das „unerschöpfliche“ Menschenmaterial des gewaltigen römischen Reiches. Nach den Ausführungen eines militärischen Vorfördernden in der Polnischen Zeitung werden plausible Hoffnungen, die auf einen baldigen Sieg hindeuten, aus Angst um Menschenleben aufgestoppt und, sich aufzuhalten.

Der Zar hat Menschenmaterial zu seger ununterbrochenen Verbündeten, nach dem ersten ins Ende fortzuführen, selbst dann, wenn die Berichte noch einzuholen werden.

Der Süßverdiente führt aus:

„Beim Beginn des Krieges hatte Russland 17000000 Einwohner. Das heißt, daß die Zahl der Einwohner Russlands so groß wie jene des Reichs ist. Die jährliche Zunahme der Bevölkerung in Russland beträgt auf 2 Millionen gegen 900000 in Deutschland. Unter diesen Umständen stehen die Russen jedem Jahr über 1.000.000 neue Soldaten zur Verfügung gegen 150.000 in Deutschland.“

Mit der schweren Geburtsrate von 47 pro Tausend ist Russland insbesondere die Armee auf der gegenwärtigen Stärke zu unterstecken. Sollten zu halten, selbst wenn es mehr wie eine Million Mann an Zonen, Verwundeten und Gefangenen jährlich verlieren sollte. Mit Deutschland dagegen bedeutet der Verlust von 1 Million Mann eine gesicherte Schwäche, da nur 150000 zur Auffüllung der Lücke vorlieben sind.

Zum Krieg der gegenwärtigen Aufstellung wurde Deutschland Stellung ausgesetzt; jetzt, doch der gegenwärtige Konflikt wird nicht nur dieser Basis ausgenutzt. Russland geht trotzdem unerschöpflich, aber mehrmals viel schwächer der Geschäftswelt entgegen als Deutschland und bei weitem und seine eigenen Alliierten, da es nicht die erforderlichen Offiziere, rohstoffe genug her vorbringen kann und auch nicht kann, wie wird, folges zu können.“

Die Erföhrung der Männerfront in Russland kommt nicht in Frage. Ein Zusammenbruch dort sollte nicht über Sicherheit befürchtet werden, als England und Frankreich nicht mehr einzusteigen sind die einzigen Helden zu beweisen, welche der war wäre.“

„Die Zeitungen in Russland sind nicht so tief, wie sie es sein sollten, denn die Regierung ist sehr vorsichtig, um nicht die Leute zu erregen, die den Krieg für Russland aus den Ver. Staaten und anderen neutralen Staaten erwarten.“ Der Kriegsbericht, den der Zar erhielt, reichte kaum aus, die Doppelten, die von den ausländischen Parteien und Fabrikanten verlangt wurden.“

„Unter gute Einsichten über die dritte Welt.“

Gewicht des Geschützes, 57 Tonnen. Gewicht des Fundamentes - Platte, 57 Tonnen. Länge des Geißfuhrzeugs, 161½ Fuß. Gewicht des Geschützes, 882 Pfund.

Das Gewicht beläuft sich auf 172 einzelnen Teilen.

Zum Transport sind 12 Eisenbahnpwenden nötig.

„Ein Rauwerk oder eine Gementie mit einer Höhe von 26½ Fuß liegt jetzt zur Ausstellung des Geschützes erforderlich.“

„Richtig wurde aus einer Entfernung von 14 Meilen bombardiert.“

Die Sicherheit des Ziels variiert bis zu 19,68 Zoll.

Der erste Schuß feste 1700 Mann auf Aliens, der zweite Schuß 2300 Mann.

Nun, Maudeberg erhielt jedoch zwei Schüsse.

Das Rauwerk kann erheblich einen Schuß. Die Panzerung des Geißfuhrzeugs erfordert 25 bis 26 Stunden, weil die Mächtigkeit des Geschützes, wenn bereits die Differenz und die Mächtigkeit durch die Bewaffnung anderer Waffen leichtschlagbar ist, sind 6 Stunden erforderlich.

Das Geschütz wird von der Bedienungsmannschaft aus einer Entfernung von 915 Fuß abgefeuert. Keiner hört springen in einer Entfernung von 2½ Meilen.“

„Sein Geschoss kostet 2750.“

Die Bedienungsmannschaft besteht aus 200 Mann. Die Deutschen liegen beim Abschuss des Menschenfressers auf der Erde und schülen Mund, Augen und Ohren vor den starken

Schallwellen durch Nebenjagter einer Flappe über den Kopf.

Es ist Vorlage getroffen, daß das Geschäft durch eine Explosion zerstört werden kann. Ein Fall einer Gefahr ist der Feind eingetragen, dazu verpflichtet.

Dieselbe geben einige interessante

Angebote geben ein ungefährliches

Abbildung der Geschäftsführer und Verbindungsmitte dieser Waffe, mit wohler

den Feinde gleich zu Beginn des Streites so manchen überzeugt werden.

Sie geben auch einen Griff

griff der Unlandstift und den

Schließfestsicherung, die erforderlich sind

um dieses Geschützgewicht in Aktion

zu bringen.

Schadenshafte Behandlung der Ge-

fangenengen im Kupferland.

Die New York „Times“ veröffentlicht einen wortlängigen Artikel über die Misshandlungen und Entfer-

nungen der Deutschen, welche

die Deutschen unterwerfen sind. Der

Artikel aus der Feder von P. C.

McDowell, beginnt mit den Wörtern:

„Zitieren! Welche Gedanken

einwenden bei der Erwähnung des Wortes?“ Der Verfasser lädt seine Leser nicht im Zweifel darüber, welche Art Gedanken die Rennende die

Worte einsetzt – Gedanken des

Schandes, des Entsetzens,

des Entsetzens, des Entsetzens,